

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 12.06.2024

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass in Donaustadt ein Hundetrainingsparcours errichtet wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung und Hundehalter.

In Donaustadt leben mehrere tausende Hunde. Mit dem Zuzug werden es in den nächsten Jahren noch mehr. Die meisten Hundehalter meiden jedoch Hundeschulen.

Mit einem Hundetrainingsparcours können Besitzer mit ihren Vierbeinern ohne Kosten, verschiedene Dinge üben und so den Hund sicherer machen.

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann